



SKJP  
ASPEA  
ASPEE

Schweizerische Vereinigung für Kinder- und Jugendpsychologie  
Association Suisse de Psychologie de l'Enfance et de l'Adolescence  
Associazione Svizzera di Psicologia dell'Età Evolutiva

## Hommage

Tout a commencé en mai 2011 par un courriel du Secrétariat :

"Concerne : OFSP /LPsy - qui souhaite participer à une manifestation d'information de l'OFSP sur la LPsy et sur l'accréditation de formations continues en la matière ?"

C'était le coup d'envoi d'une recherche de la définition de normes de qualité fédérales. Les psychothérapeutes avaient besoin d'une définition des normes de qualité fédérales pour leur titre spécialisé, et les psychologues de l'enfance et de l'adolescence en souhaitaient autant. A cet effet, le comité devait créer un groupe de travail "Accréditation", et s'est adressé dans ce but à Markus Bründler. Ce dernier tenait absolument à compter Martin Uhr dans le groupe de travail, du fait qu'ils avaient déjà réalisé ensemble une collaboration fructueuse de longues années au sein de la Commission d'admission CA-ASPEA - Markus Bründler en tant que président, Martin Uhr comme membre. Allaient s'en suivre pendant deux ans toute une série de séances avec la FSP, l'OFSP, les fournisseurs de formation continue des Universités de Bâle et Zurich, l'APSPA, la Suisse romande, sans compter les innombrables réunions de coordination du groupe de travail Accréditation. Avec chaque fois copies du tout par courriel. Grâce au Curriculum CFP ASPEA de grande qualité, la collaboration avec l'OFSP s'est avérée très professionnelle, mais Martin et Markus n'en ont pas moins dû examiner à la loupe le moindre détail des propositions et adjonctions de l'OFSP pour prévenir tout affaiblissement de l'esprit ASPEA dans les textes. Première réussite : le 1<sup>er</sup> janvier 2014 est entrée en vigueur l'ordonnance du DFI sur l'étendue et l'accréditation des filières de formation postgrade des professions de la psychologie (AccredO-LPsy). Caractérisée à 95 pour cent par Martin Uhr et Markus Bründler.

L'autre remarquable prestation de Markus et Martin a résidé par la suite dans leurs efforts pour faire accepter l'accréditation du Curriculum CSP ASPEA en tant que formation continue intégrale en matière de psychologie de l'enfance et de l'adolescence.

Martin Uhr et Markus Bründler, pour tout ce volumineux travail et votre remarquable engagement, le comité a décidé, en guise de remerciement et de récompense, de vous décerner conjointement le Prix de reconnaissance ASPEA 2014. Toutes nos félicitations !

Philipp Ramming, président de l'ASPEA